

ABSTRAK

Resa Revita. 2021. “Hubungan Konformitas Teman Sebaya dengan Perilaku Prososial Siswa di SMA Negeri 2 Lubuk Basung”. *Skripsi*. Padang: Jurusan Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini berdasarkan fenomena perilaku prososial, adanya siswa yang cenderung menghindari dari teman yang membutuhkan bantuan, siswa yang tidak peka dan kurang peduli terhadap orang disekitarnya yang mengalami kesulitan, dan dalam hal konformitas teman sebaya bahwa adanya siswa yang melakukan sesuatu yang hanya mementingkan diri sendiri, hanya membantu teman satu kelompok tertentu, salah satu dampaknya siswa yang tidak bisa menyesuaikan dalam bersosialisasi dengan teman sebayanya serta siswa yang meniru perilaku negatif teman. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) konformitas teman sebaya pada siswa di SMA Negeri 2 Lubuk Basung, (2) perilaku prososial siswa di SMA Negeri 2 Lubuk Basung, (3) menguji apakah terdapat hubungan yang signifikan antara konformitas teman sebaya dengan perilaku prososial siswa di SMA Negeri 2 Lubuk Basung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian korelasional. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *Proportional Random Sampling* dengan jumlah sampel 256 orang siswa. Instrumen yang digunakan adalah angket dengan pilihan jawaban model skala *Likert*. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan hubungan kedua variabel yang dianalisis dengan teknik *Spearman-rho*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) konformitas teman sebaya berada pada kategori “Sedang” dengan presentase 40.63%, (2) perilaku prososial siswa berada pada kategori “Sedang” dengan presentase 44.16%, (3) Terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara konformitas teman sebaya dengan perilaku prososial siswa dengan nilai korelasi 0,485 dengan nilai signifikan Sig. (*2-tailed*) sebesar 0,000 dengan nilai *Coefficient Correlation* yaitu 1. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin tinggi konformitas teman sebaya, maka semakin tinggi perilaku prososial siswa. Sebaliknya, semakin rendah konformitas teman sebaya maka semakin rendah perilaku prososial siswa.

Kata Kunci: Konformitas Teman Sebaya, Perilaku Prososial